

Sie sind hier: [Home](#) » [Sport](#) » Erneut positive Akzente gesetzt

Von: [Robert Lehr](#) | 12. Februar 2017

Erneut positive Akzente gesetzt

Erfolgreicher „Tag der offenen Tür“ beim BSC Worms-Pfeddersheim heute in der Engelsberghalle Offstein



Unter fachkundiger Anleitung konnte man erste Erfahrungen mit dem Bogensport machen.

Die Mitglieder und der Vorstand des BSC Worms Pfeddersheim setzten erneut positive Akzente im Sportbereich. Nach einer gelungenen Austragung der Landesmeisterschaften RLP am 21. und 22. Januar im Bogenschießen in der Engelsberghalle Offstein, beging der Bogensportverein nun am Sonntag dort seinen ersten „Tag der offenen Tür 2017“

Ab 13 Uhr öffneten sich die Türen der Halle für interessierte Besucher und für solche, die in die Bogensportwelt hinein schnuppern wollten.

Wer gerne mehr über diese sehr disziplinierte und anspruchsvolle Sportart wissen wollte, fand in der Zeit von 13 bis 17 Uhr immer einen kompetenten Ansprechpartner. Die ersten Kontakte konnten zu den Mitgliedern des Vereines geknüpft werden. Sensible Annäherungen an das Sportgerät waren möglich. Viele Informationen über den Verein, das Vereinsleben, die verschiedenen Bögen, Turniere und Trainingszeiten sowie Trainingsorte wurden im Gespräch gerne mitgeteilt. Alle Fragen rund um diese Sportart konnten vor Ort geklärt werden.

Unter fachmännischer Anleitung, durch die Trainer des BSC, konnte auf Distanzen von 5, 8 und 10 Meter geschossen werden. Dabei konnte hautnah erfahren werden, dass das Bogenschießen eine sehr spezielle Sportart ist und eine hohe Konzentration erfordert.

Professionelle Anleitung

Angeleitet wurden Interessierte auch von dem deutschen Meister Samuel Henrich, der Mitglied im BSC Worms-Pfeddersheim ist und von Joshua Gramlich, Trainer im Verein, trainiert wird. Überwiegend stand an diesem Tag jedoch der Spaß an erster Stelle. So konnte sich Jung und Alt am Bogen und am Pfeilflug erfreuen. Insgesamt war der „Tag der offenen Tür“ sehr gut besucht und fand einen guten Anklang in der breiten Öffentlichkeit.

Neben dem Bogenschießen, vielen Fragen und fachkundigen Antworten, war ebenso sehr gut für das leibliche Wohl gesorgt. Bei Kaffee und Kuchen konnten sich viele noch in der Halle verweilen und sich am Zusehen der Bogenschützen erfreuen.

Die Mitglieder des BSC waren mit dem Besuch der Veranstaltung sehr zufrieden und freuen sich schon jetzt auf ihren neu gewonnenen Vereinsmitgliedern, die sie an diesem Tag für den Bogensport gewinnen konnten.